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REQUERIMENTO N.º 273/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando informações sobre a operação tapa buracos por toda a 

cidade, devido ao período das chuvas vários buracos surgiram nas vias 

púlbicas. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Apresentamos este requerimento para solicitar informações da 

Administração Municipal quanto a retomada da operação tapa buracos pelas ruas da 

cidade, em face do crescente número de buracos advindos do período de chuvas que 

enfrentamos. 

A população clama por solução deste problema já que o risco 

aumenta para pedestres e motoristas com o levado número de buracos em virtude do 

período de chuvas que enfrentamos. 

 
Gabinete Ver. Walter Luís T. Camargo, 10  de outubro  de 2018. 

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de outubro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


